Economía / Finanzas

Global Seguros prevé un crecimiento de 30% en primas para este año

La compañía busca masificar las pólizas educativas, ampliará su presencia en los seguros de vida para personas, y en general busca acompañar a las familias con coberturas en distintas fases de la vida.

DURANTE el 2018, Global Seguros fue una de las compañías de la industria aseguradora con mayor dinámica de crecimiento, y la idea es que este año mantenga tasas de expansión por encima del promedio.

De hecho, la expectativa para el 2019 es lograr un aumento de 30 por ciento en la emisión de primas. Esto, luego de que el año anterior la compañía cerró con 268.000 millones de pesos en primas emitidas, que le representaron un incre-



El 2019 iniciamos cumpliendo con las metas que nos fijamos para este año. Hay más disposición de los consumidores para comprar seguros". mento anual del 52 por ciento.

Felipe Daza Ferreira, presidente de Global Seguros, señala que si bien el año pasado comenzó dificil, hacia el cierre empezaron a mejorar las cosas y, de hecho, el 2019 pinta con mayor certitumbre, lo cual facilita la toma de decisiones del consumidor.

Justamente, el directivo explica que en enero y febrero ya se cumplieron las metas fijadas, y el objetivo es seguir creciendo en los ramos donde tienen operación, como en los seguros educativos, vida e incluso las rentas vitalicias.

"La misión es dar tranquilidad en todos los momentos de la vida de las familias, con productos de educación, vida, ahorro y pensiones", señala.

Del total de primas emitidas, el 58 por ciento corresponde al seguro educativo. Y es que si bien han logrado aumentar las ventas en el segmento tradicional en el que habían estado enfocados, en los últimos meses adoptaron una estrategia para empezar a masificar estas pólizas.



Felipe Daza Ferreira, presidente de Global Seguros. cortesia

Esto, para atender las necesidades de educación superior en las familias, de manera que puedan asegurar el acceso a la universidad de sus hijos a menor costo.

De hecho, la póliza tradi-

cional aseguraba el pago de cualquier carrera en la que el beneficiario fuera admitido, pero ahora ofrecen pólizas que incluyen una cobertura de determinado número de salarios mínimos para el valor de cada semestre. El objetivo es llegar a más personas con los nuevos productos, por medio de empresas y fondos de empleados, entre otros.

Pero los seguros de vida son los que han impulsado el crecimiento de Global en los últimos meses, con el lanzamiento de una póliza de Vida Universal, que, más allá de ser un seguro tradicional de vida, tiene un componente de ahorro, de manera que quien lo contrata podría usar ese dinero. La meta es llegar a unos 19.000 millones de pesos en ventas en este ramo.

El otro frente en el que están trabajando es en el de rentas vitalicias, en donde el año pasado lograron ingresos por 92.000 millones de pesos. Aunque la oferta en este ramo es cada vez menor, Daza explica que han analizado una a una las propuestas para participar en este segmento, con el fin de asumir solo los riesgos que pueden cubrir.

El directivo señaló además que están retomando el seguro previsional de invalidez y sobrevivencia con el fondo de pensiones de Old Mutual.

También han incursionado en los seguros voluntarios de pensiones, en donde ya han vendido 7.500 millones de pesos, y el objetivo para este año es un crecimiento de al menos 10 por ciento en este segmento.

Actualmente, Global Seguros tiene una participación de mercado de 2 por ciento en primas en seguros de vida y la idea es ganar más tajada en este segmento.

Y, como los riesgos que ampara son de largo plazo, ocupa el sexto puesto en materia de reservas, las cuales ascienden a 2,2 billones de pesos y representan el 7 por ciento del total. ©

BREVES

luicon@eltiempo.com

Germán Arce, a Asofiduciarias

El economista Germán Arce Zapata fue designado por el consejo directivo de la Asociación de Fiduciarias como el nuevo presidente de la agremiación. Reemplazará a Stella Villegas, quien estará en el cargo hasta el 31 de marzo.

Mantienen AAA a la Organización Terpel

El Comité Técnico de BRC Investor Services S.A. SCV de Standard & Poor's confirmó la calificación 'AAA' a la Organización Terpel gracias a su sólida posición competitiva reflejada en la variedad servicios que ofrece en los países en donde tiene presencia.

......

En Medellín, Banco Agrario cambia sede

La entidad financiera inauguró su nueva oficina, Centro de Negocios y sede administrativa de la Regional Antioquia, en el sector Milla de Oro de la capital antioqueña. Antes estaba en el edificio Fabricato.

......



Jorge Llano Salamanca.

Asofondos crea vicepresidencia

Con el objetivo de darle mayor peso a su área de estudios económicos, el gremio de los fondos privados de pensiones creó una vicepresidencia técnica y de estudios económicos. Estará a cargo de Jorge Llano Salamanca, economista y magíster en economía de la U. de los Andes.

Ayer, la bolsa subió 1,52%

Corrido del 2019 - En porcentaje 44,8 31,3 24,5 23,5 21,9 21,8 20,9 20,6 16,9 15,5 aucolombia auc

Acciones más valorizadas

AUNQUE el principal índice de acciones de la Bolsa de Colombia había terminado la semana pasada por debajo de los 1.500 puntos, ayer recuperó el impulso.

De hecho, el Colcap, que recoge el desempeño de los títulos más representativos del mercado local, ayer escaló 1,52 por ciento al ubicarse en 1.525 unidades.

Con este nivel, la valorización del índice vuelve a superar el 15 por ciento en lo corrido del 2019. Casi todas las acciones del mercado local tuvieron ganancias en la sesión de este lunes. La más negociada fue Ecopetrol, que además subió más de dos por ciento en la jornada, y ya va en 3.200 pesos.

Parte de la reacción del mercado colombiano tuvo que ver con el optimismo que provino de Estados Unidos, en donde las principales bolsas mostraron repuntes.

De hecho, en América Latina hubo mercados que subieron mucho más que el colombiano, como Brasil y Argentina, en donde la valorización de este lunes superó el 2 por ciento. Por los lados del merca-

do cambiario, el precio del dólar continuó en ascenso. Ayer, la divisa en Colombia se negoció en un promedio de 3.167 pesos, cinco más que la media del viernes pasado. Durante la sesión, el dólar se movió en un rango entre 3.151 y 3.181 pesos.

Esto, a pesar de que las cotizaciones internacionales del petróleo tuvieron un aumento en el inicio de la semana. El crudo en la referencia Brent se negoció ayer en 66,6 dólares por ba-